

## Brandstiftungen häufen sich

Polizei erhofft sich Täterhinweise

**Dülm**en (jp). In immer kürzer werdenden Abständen wird die Feuerwehr, aber auch die Polizei, zu Einsätzen rund um den Bereich der St.-Joseph-Kirche gerufen.

Jüngst brannte am Tag der Deutschen Einheit, am 3. Oktober, gegen 21 Uhr eine Mülltonne an der Haverlandhöhe. Dadurch wurden nach Polizeiangaben ein Anhänger und ein Zaun in Mitleidenschaft gezogen. Eine aufmerksame Zeugin habe den Brand bemerkt und die Feuerwehr verständigt. Die Einsatzkräfte konnten nach eigenen Angaben ein Übergreifen der Flammen auf ein Wohnhaus verhindern. Täterhinweise erbittet die Poli-

zei in Dülm

en unter der Telefon-Nummer: 02594/7930. Der Sachschaden in dem jüngsten Fall wird im Pressebericht mit 3000 Euro angegeben.

Insgesamt war es der sechste Einsatz innerhalb von nur vier Wochen. Bereits am 1. Oktober war die Feuerwehr zu zwei Einsätzen - wie berichtet - um 20.38 Uhr und um 22.04 Uhr gerufen worden.

Die Brandserie begann nach Feuerwehr-Informationen am 2. September um 21.05 Uhr mit einem Containerbrand an der Haverlandhöhe. Danach war es zunächst ruhig geblieben. Aber in den vergangenen vier Tagen brannte es viermal.